



Katja Scholtz und Kerstin Stadler im Erinnerungsgarten des Kinderhospizes Bärenherz

11.06.2021 00:00 CEST

Leipziger Logistik-Team der Schenker Deutschland AG unterstützt erneut Bärenherz

Bereits zum dritten Male erhielt das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig Unterstützung von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Geschäftsstelle Leipzig Logistik der Schenker Deutschland AG. Sie organisierten für ihre Spende eine Pfandrückgabeaktion im Betrieb. Auf diese Weise kam ein Erlös von 830,50 Euro zusammen. Dieser Betrag wurde in diesem Jahr zwischen 2 Hilfsorganisationen aufgeteilt: 415,25 Euro übergab am 7. Juni Katja Scholtz im Kinderhospiz Bärenherz.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese beeindruckende Spende bei dem engagierten Leipziger Team von DB Schenker Geschäftsstelle Leipzig-Logistik

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de